

Antisipasi Gangguan Kamtibmas, Polsek Klari Gelar KRYD Di Malam Hari

KARAWANG - KARAWANG.OPINIPUBLIK.ID

Sep 1, 2024 - 09:31



Polres Karawang - Kepolisian memfokuskan patroli pagi, siang, malam hingga dini hari di wilayah hukum Polsek Klari Polres Karawang, untuk mencegah terjadinya aksi tawuran remaja dan kejahatan jalanan serta gangguan kamtibmas lainnya

Khususnya Polsek Klari Polres Karawang pada Sabtu malam (31/08/2024) jam 22.00 wib, untuk mencegah dan antisipasi terjadinya tawuran dan gangguan

kamtibmas lainnya, personil patroli dan intelkam Aiptu Eddy Junaedi, Aiptu Yanto Sugiyarto bersama Bripka Dodit Wijanarko dipimpin panwas ipda Yoyo Waluyo melaksanakan Patroli dengan rute tempat atau lokasi yang di duga rawan kriminalitas dan gangguan kamtibmas.

"Setiap hari kita melaksanakan patroli untuk mencegah kejahatan jalanan, mencegah tawuran dan gangguan kamtibmas lainnya" kata Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain M melalui Kapolsek Klari Kopol H Andryan Nugraha.

Terkait tawuran yang biasanya melibatkan remaja, Kapolres Karawang yang diwakili Kapolsek Klari berpesan agar orang tua lebih memperhatikan anak-anak di lingkungannya, jangan sampai salah pergaulan yang pada akhirnya dapat merusak masa depan mereka.

Ia pun berpesan, jangan sampai orang tua sibuk sehingga anak-anak kurang perhatian dan salah memilih teman atau bergaul.

Sudah berapa remaja yang terlibat tawuran dan diduga akan melakukan tawuran yang ditangkap dan diamankan membawa senjata tajam sehingga harus menjalani proses hukum.

"Ingatkan terus menerus buah hati kita jangan tawuran dan mengkonsumsi narkoba, " ucap Kapolsek

Selain itu, Kopol H Andryan Nugraha mengimbau masyarakat untuk lebih berhati-hati menghindari penyebaran berita hoaks (bohong) dan dapat memahami isi berita dengan selektif. Apabila ada konten kekerasan dan konten seksual, maka segera hapus dan blokir karena dapat merusak mental generasi muda.

"Ingatkan terus anak-anak kita, bila perlu sekali-kali cek handpone anak-anak kita supaya tidak terjerumus dengan berita hoaks yang sering muncul di media sosial, " ucapnya

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain M